
Se opone Olga Sánchez a nueva sala en Corte
MAYOLO LÓPEZ

La Secretaria de Goberna
cióny ex Ministra de la Corte
Olga Sánchez Cordero dis
crepó ayer del senador more
nista Ricardo Monreal quien
propuso la creación de una
Sala Anticorrupción en el se
no de la Suprema Corte con
cinco Ministros más

En mi opinión creo que
ya la Constitución tiene una
Tercera Sección en el Tribu
nal Federal de Justicia Admi
nistrativa que establece pre
cisamente la integración de
tres Magistrados para ver el
tema anticorrupción plan
teó la funcionaría

Sánchez Cordero recor
dó que los tres magistrados

para atender el asunto anti
corrupción en esta sección
todavía no han sido nom
brados

En tanto Monreal reveló
que este lunes desayunó con
el Presidente de la Suprema
Corte de Justicia Arturo Zal
dívar y que éste no vetó su
iniciativa

Fue una reunión ama
ble una reunión de entendi
miento de aproximaciones
y tomamos varias decisiones
varios acuerdos principales
Que en las iniciativas que es
tamos planteando incluyen
do las últimas que han gene
rado reacciones importantes
es el que les demos oportu
nidad de opinar como poder
independiente

Pero en principio no se
vetó no se impugnó la inicia
tiva Simplemente ellos quie
ren opinar detalló el legisla
dor morenista

Revela que no hay veto para su iniciativa

Propone Monreal
diálogo con la Corte

Acuerda senador

postergar propuesta
sobre ta Judicatura

a fin de difundirla

MAYOLO LÓPEZ

El senador Ricardo Monreal
reveló que ayer en un desa
yuno con el Presidente de
la Suprema Corte de Justi
cia Arturo Zaldívar acordó
instalar una mesa de traba
jo para revisar a iniciativa
que presentó la semana pasa
da orientada a crear una Sa

la Anticorrupcion con cinco
Ministros más

Además aseguró que el
Ministro Presidente no vetó
su polémica propuesta sino
que solamente pidió oportu
nidad para que la Corte opi
ne sobre ella

Fue una reunión ama
ble una reunión de entendi
miento de aproximaciones
y tomamos varias decisiones
varios acuerdos principales
sobre las iniciativas que esta
mos planteando incluyendo
las últimas que han generado
reacciones importantes Una

de ellas es el que les demos
oportunidad de opinar como
poder independiente

En principio no se vetó
no se impugnó la iniciativa
Simplemente ellos quieren
opinar detalló el legislador

En rueda de prensa el
zacatecano explicó que tam
bién convino con Zaldívar en
postergar la presentación de
la iniciativa de ley con la que
pretende sustituir el Con
sejo de la Judicatura para que
la conozca primero la Corte

Están conscientes de la
necesidad de reformarse in
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terna o externamente y tie
nen el propósito de con fle
xibilidad revisarlas Antes
incluso de que presentemos
la próxima iniciativa que es
ta del Consejo de la Judicatu
ra Ya la tengp la terminé el
fin de semana pero quieren
opinar antes de iniciar el pro
ceso formal recalcó

Monreal aseguró que ha
bía percibido un ánimo po
sitivo del Presidente de la
Corte y que coincidieron en
la búsqueda de alternativas
que lleven al mismo propó
sito

Yo no observé en este
primer encuentro ni discre
pancia ni molestia fue una
reunión amigable de acer
camientos Si yo acepté que
pueda instalarse la mesa en
tre la mayoría del Poder Le

gislativo y el Poder Judicial
con la presencia del Ejecuti
vo por conducto de la Con
sejería Jurídica es un buen
avance

Es decir no está escrito
nada En la mesa puede re
solverse hacia dónde vamos
y el instrumentojurídico que
podríamos definir aclaró

El parlamentario de Mo
rena precisó que al desayuno
lo acompañaron con Julio
Scherer Consejero Jurídico
de la Presidencia y Felipe
Borrego un consejero de la
Judicatura

Luego de que la Secreta
ria de Gobernación discrepa
ra sobre su iniciativa Mon
real se limitó a decir que era
bueno que Olga Sánchez
Cordero difiriera de su cri
terio
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